

Nr. XIX.GP.-NR.
1677.10
1995-07-13

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Stippel
und Genossen
an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst
betreffend Wilfried Haslauer-Bibliothek in Salzburg

Die Wilfried Haslauer-Bibliothek (Salzburg) betreibt ein Forschungsinstitut für politisch-historische Studien. Wie in ähnlichen Fällen ist auch hier eine Zersplitterung der Forschungsanstrengungen zu befürchten.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst nachstehende

Anfrage:

1. Welche wissenschaftlichen Leistungen haben die Wilfried Haslauer-Bibliothek (Salzburg), beziehungsweise das Institut für Donauraum und Mitteleuropa (Wien) bisher erbracht?
2. Welche Vorsorge wurde getroffen, daß in diesen beiden eindeutig von der ÖVP dominierten Vereinen wissenschaftliche Forschung nicht in einseitiger Weise, sondern in pluralistischer Perspektive betrieben wird?
3. Wann wurden diese beiden Einrichtungen zuletzt evaluiert?